



Les éco-délégués à Terra Botanica

Les élèves qui se sont engagés ou investis en tant qu'éco-délégués, tous niveaux de classe confondus, ont passé une journée au parc Terra Botanica à Angers.

Lors de cette sortie, les élèves ont pu :

- découvrir un espace dévoué au développement durable
- approfondir leurs connaissances grâce à un atelier sur l'adaptation des plantes à leur climat.



Plantes carnivores



Serre du chaud

Cette journée a aussi été l'occasion de clôturer l'année et de se détendre.



*J'ai adoré le parc,
le personnel était très gentil
et les attractions superbes.
Je conseille, c'est trop bien !
Julie*

*Cette journée a été merveilleuse.
Merci !
Mon attraction préférée
c'est l'odyssée bootanique
Camille*

*C'était super intéressant.
On a pu apprendre plein de choses.
Merci beaucoup
pour cette journée inoubliable !
Léonie*

*Sortie très enrichissante,
Tout en s'amusant
Gabin*